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Très chers membres du Bureau 

Très chers membres du Conseil d’Administration 

Très chers membres du Jumelage, très chers Amis 

Je ne sais pas si je peux encore vous souhaiter la Bonne Année, la date « officielle » étant 

dépassée de quelques jours  -  mais à année exceptionnelle, vœux exceptionnels ! Alors, de 

tout cœur je vous souhaite le meilleur pour 2021, et surtout une bonne santé, aussi bien 

physique que morale en ces temps si inhabituels ! Espérons pouvoir revenir à une vie normale 

le plus rapidement possible qui nous permettra d’oublier ces derniers mois inconfortables. 

Le rapport moral pour l’année 2020 sera court pour de multiples causes, comme vous pouvez 

vous en attendre : nos amis anglais de Little Aston n’ont pas eu la possibilité de venir sur le 

Continent et à Saint Georges pour apprécier la visite du Château de Chambord en notre 

compagnie, tout comme les autres visites et surprises prévues par notre Vice-Présidente et 

responsable pour l’Angleterre, Marie-Claude Dahlem. Je la remercie tout particulièrement ici 

pour son travail et sa disponibilité en amont pour la préparation de ce séjour parmi nous. Ce 

ne sera que partie remise  -  mais jusqu’à quand ? 

De même était annulée notre visite à nos amis allemands de Lambsheim que nous attendions 

avec joie, tout comme les groupes des jeunes danseuses et gymnastes et d’IKONA. Là aussi 

nous avons été frustrés de ne pas pouvoir profiter du beau programme prévu pour nous. 

La Soirée Choucroute nous a été interdite à notre plus grand regret et nous n’avons pas pu 

nous dégourdir les jambes en dansant au son de l’orchestre retenu. La frustration était grande 

également ! 

Les cours de langues ont été amputés de quelques mois également, sauf peut-être les cours 

d’allemand que Heike Broussard a continué à dispenser par vidéo-conférence. J’espère que 

vous aurez pu vous « rabattre » sur vos supports écrits pour avancer, ne serait-ce qu’un peu, 

dans vos efforts d’apprentissage de l’anglais ! Mais sachez que Annie Grivel et Marie-Claude 

Dahlem vous attendent de pieds fermes dès que possible ! 

Donc, comme vous pouvez le constater, ce rapport est malheureusement extrêmement bref 

et je vous demande votre clémence et compréhension. J’espère que l’année qui vient de 

débuter nous permettra de reprendre le cours habituel de nos rencontres, car le contact 

amical et personnel avec vous manque tant ! 

Je réitère mes vœux pour cette Nouvelle Année et je vous remercie de votre patience. 

Katja Gruau, Présidente l’Association pour le Jumelage 

 


